

Somos el principal terminal multipropósito de la zona central de Chile. La gente nos conoce porque movemos miles de contenedores con exportaciones e importaciones, porque aquí llegan más del 90% de los autos y vehículos del país, porque somos el mayor terminal de cruceros de la zona central. Pero lo que más me enorgullece es que somos líderes en acciones sostenibles en San Antonio", dice Julio Tenesaca, Human Resources Senior Director de DP World en San Antonio.

El ejecutivo Cuenta que en los últimos 12 meses "entregamos por primera vez la Beca Mujer Portuaria a nueve trabajadoras del terminal, beneficio que les permite cursar en forma gratuita estudios técnicos superiores en el CFT CENCO, compatibilizando los estudios con el trabajo y la familia. Es un hito, una gran oportunidad de crecimiento y realización personal, y que nosotros podamos impulsar eso es maravilloso".

Agrega que "también premiamos a 90 estudiantes destacados de 1º básico a 4º medio que obtuvieron excelencia académica, con promedios de notas entre 6,8 y 7 durante el último año escolar. Mención especial fue el premio a cinco alumnas de 3º y 4º medio que tuvieron promedio 7. Ellas son alumnas de nuestro preuniversitario DP World, abierto desde hace una década para hijos de

nuestros colaboradores y para la comunidad. Este resultado de las cinco alumnas es un orgullo para ellas, sus familias, nosotros y la comunidad. Es el reflejo de su esfuerzo".

NUESTRO MUNDO, NUESTRO FUTURO

Julio Tenesaca explica que, a nivel global, los lineamientos de sostenibilidad de DP World están enfocados en las personas, su salud y seguridad, crecimiento y sentido de pertenencia de los colaboradores, y prácticas laborales justas; en la comunidad y la responsabilidad social corporativa; en proteger y preservar el planeta, incluyendo Cambio Climático, naturaleza y biodiversidad, agua, residuos y contaminación; y en conducta que implique la integridad en acción y la ética empresarial.

El ejecutivo dice que estos lineamientos se traducen en muchas actividades realizadas en estos últimos meses, porque "la educación es una de las



ALUMNOS RECONOCIDOS CON EXCELENCIA ACADÉMICA.

mayores herencias que dejamos a nuestros hijos y al país, y en DP World nos interesa acompañar y apoyar el esfuerzo que hacen las familias para reforzar y potenciar el desarrollo de sus hijos".

Tenesaca destaca la English Academy, iniciativa gratuita realizada con mucho éxito para que los jóvenes de San Antonio fortalezcan sus habilidades en el idioma inglés, con nuevas herramientas que potencien sus oportunidades personales, educacionales y laborales. Se trata de un programa educa-

cional que refleja nuestro compromiso con el bienestar y desarrollo de la comunidad.

Agrega que "tuvimos un intenso programa anual de charlas técnicas. Un ejemplo de ellas es el Seminario de Operaciones Portuarias para estudiantes de cuarto medio del Liceo Poeta Vicente Huidobro, con cinco exposiciones de profesionales de DP World que son parte de nuestro equipo de voluntarios creado el año 2024. Los temas de las charlas fueron prevención de riesgos, exportaciones e importaciones, CFS-

Gate Control, Vessel Planner y Yard Planning, además de una visita al terminal para conocer el funcionamiento interno del principal terminal multipropósito de la zona central del país".

"Así los estudiantes vinculan los contenidos que aprenden en el aula con la realidad del entorno portuario, fortalecen su comprensión del sector logístico y sembramos la semilla de nuestros futuros líderes de la industria portuaria de San Antonio", comenta.

VOLUNTARIOS

"Voluntarios de Agua" se llama el grupo de trabajadores de DP World que dicta charlas sobre el cuidado del agua y los océanos en distintas escuelas de San Antonio. Son charlas educativas interactivas para estudiantes de enseñanza básica de la comuna, que buscan formar conciencia ambiental desde las primeras etapas de la educación, fomentando valores de responsabilidad y respeto, y promoviendo la sostenibilidad

y el desarrollo comunitario.

En esta misma línea, el ejecutivo recuerda que cerca de 160 personas -incluyendo estudiantes- participaron en una jornada de limpieza de playas, reforzando el compromiso con el cuidado del agua y los océanos.

"Las comunidades crecen cuando crecemos todos y la educación cambia vidas. Eso siempre hay que recordarlo. En la Escuela Villa Las Dunas de San Antonio realizamos una jornada conjunta con profesores, estudiantes, apoderados y trabajadores de DP World, en que todos pintamos el lugar en un trabajo en equipo. Nosotros aportamos pintura, materiales y trabajo, pero lo más valioso: todos aportamos compromiso por la educación", indica el Human Resources Senior Director de DP World en San Antonio.

Cabe recordar que DP World en Chile, a través de sus terminales en San Antonio y Lirquén, tiene certificación como operador logístico sustentable líder en Sudamérica al utilizar el 100% de energía renovable. "El uso de 100% energía renovable, la reducción de combustibles fósiles en las operaciones y la maximización de eficiencias, además de incorporar proactivamente tecnologías innovadoras, permiten reducir la huella de carbono del comercio internacional de Chile, con un beneficio directo para nuestros clientes y sus consumidores", finaliza el ejecutivo. ■



ACTIVIDAD DE LIMPIEZA DE PLAYAS.